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In Zusammenarbeit mit:

Die öV-Branche steht für einen innovativen Schienengüterverkehr

• Um wettbewerbsfähig zu sein, braucht es im Schienengüterverkehr Innovationen.

• Die DAK ist ein gutes Mittel, um den Schienengüterverkehr effizienter zu machen.

• Die DAK verbessert die Sicherheit und Gesundheit der Mitarbeitenden
Kuppeln und entkuppeln werden sicherer, die Mitarbeitenden sind weniger lange im

Gleisfeld unterwegs.

• Mit der DAK entsteht ein zukunftsfähiges Berufsbild.



In Zusammenarbeit mit:

Grosse Herausforderung – aber umsetzbar

• Die Umsetzung «DAK» ist eine grosse Herausforderung.

• Der VöV und die öV-Branche sind überzeugt: Die Umsetzung ist möglich!

• Wichtig ist eine praxistaugliche und gestaffelte Implementierung der DAK.



In Zusammenarbeit mit:

Der Schienengüterverkehr hat Zukunft – und ist gut für das Klima

• Der Schienengüterverkehr hat Zukunft: Er ist sauber und energieeffizient

• Schienengütertransporte sind zur Erreichung der Klimaziele Teil der Lösung

• Der Verband öffentlicher Verkehr (VöV) unterstützt die europäischen und nationalen
Bestrebungen.


